



KARDINAL DR. CHRISTOPH SCHÖNBORN
ERZBISCHOF VON WIEN

Wien, am 18. August 2023

AZ: 2023/2386 – SSc

Grußwort zur Adventsammlung der KMB 2023

Weihnachten ist das Fest der Erlösung, des Friedens, der Liebe und vor allem der Hoffnung auf Rettung der Welt. Gott hat Christus in diese Welt gesandt, um allen Menschen Hoffnung und Frieden zu schenken.

Seit mehr als 60 Jahren setzen sich die vielen ehrenamtlichen Mitarbeiter der Katholischen Männerbewegung im Rahmen der Adventsammlung für Menschen in Armut ein. Ich danke allen Mitarbeitern der KMB, die diese Aktion mit viel Herzblut und Engagement mittragen. Damit setzen sie ein starkes Zeichen der Solidarität und Mitmenschlichkeit. Das soll uns ins Gedächtnis rufen, dass Nächstenliebe zum Kern der Botschaft Jesu gehört. Gerade zu Weihnachten spüren viele Menschen, dass mit Jesu Geburt Licht ins Dunkel der Welt gekommen ist.

In diesem Jahr richtet die KMB den Blick ganz besonders auf Schulen in Afrika. Der Teufelskreis von Armut und Hoffnungslosigkeit kann nur durch die Ermöglichung von Bildung unterbrochen werden.

Ganz besonders freut es mich, dass dieses Jahr der Romero-Preis an Pater Sen Vellakada, MSFS für sein Lebenswerk im Tschad und Kamerun verliehen wird. Pater Sen ist für mich ein wunderbares Beispiel für das Licht, das zu Weihnachten in das Dunkel der Welt kam. Durch seine Hilfe konnten tausende Menschen menschenwürdiger leben und hunderte Kinder eine gute Ausbildung erhalten.

Die Weihnachtszeit erinnert uns Jahr für Jahr daran, dass wir uns auf das Miteinander besinnen sollen. Denn die Geburt Jesu ist eine Zusage Gottes an uns Menschen. Damals, im Stall von Bethlehem, und ebenso heute. Helfen Sie mit, Kindern durch Bildung eine Zukunft zu schenken und ihnen damit ein Leben in Freiheit und Würde zu ermöglichen.

Mit herzlichen Segenswünschen

+ Christoph Kardinal Schönborn

+ Christoph Kardinal Schönborn
Erzbischof von Wien